Jornada de Reflexión Navideña en Familia

Familia IUSH, a Jesús por María.







Dirección de Pastoral - IUSH Coordinación Pastoral del Encuentro - 2020

Estimada comunidad IUSH,

Mañana, 8 de diciembre, celebraremos la Solemnidad de la Inmaculada Concepción, también conocida como la Solemnidad de la Purísima Concepción. Dogma de la Iglesia decretado en 1854, cuya verdad de fe, proclama y declara que la Virgen María estuvo libre del pecado original desde el momento de su concepción.

Este día ha tenido gran fuerza en nuestros procesos de fe, pues desde niños se esperaba la noche para encender las velitas en nuestros portales. La familia se reunía en esta expresión de fe para venerar a la Virgen María y conectarse con Jesús por medio de ella.

Esto es un pequeño insumo para nuestra comunidad académica y de fe, pues, la Pastoral Universitaria, desea que nos unamos desde nuestros hogares en un mismo corazón, para orar por nuestras intenciones y agradecer las bendiciones tempranas que hemos recibido durante este tiempo de cuarentenas. Recordemos que, en este tiempo, el trabajo y la oración nos han mantenido unidos.

Si alguno de ustedes desea hacer eco de esta Jornada de Reflexión Navideña en Familia, puede enviarme un e-mail a esta dirección juan.sanchez@salazaryherrera.edu.co y luego, con su autorización, se publicará dicho testimonio familiar en el Boletín Pastoral, que tiene publicación semanal de forma virtual. A todos y a cada uno de ustedes les deseo unas santas pascuas navideñas 2020.

Con cariño y respeto,

P. Juan Sánchez Director de Pastoral – IUSH juan.sanchez@salazaryherrera.edu.co



Diciembre 8

Mira a la llena de gracia y escúchanos, Jesús.

Ambientación: Reunirse, preferiblemente en la sala o el comedor, y colocar en medio de todos una imagen de la Virgen María, una rosa y una veladora encendida. Es muy importante apagar los celulares, televisores y radios (al terminar el momento de oración, apagar la valedora y guardarla para el próximo año 2021).

- 1. <u>Saludo</u> (Quien dirige el momento de oración debe dar la bienvenida a todos y saludarlos con el nombre, al finalizar el saludo, iniciará el momento de oración).
 - » En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.
 - » La gracia y el amor de Jesús que nos reúne como familia, esté con todos nosotros.
 - > Todos responden: Y con tu espíritu.

2. Hagamos todos esta oración al Espíritu Santo:

» Cómo es de necesario el Espíritu de Dios, es por la oración como adquirimos el Espíritu de Dios, Dios no niega su Espíritu a quienes se lo piden, Dios mío, dame tu Espíritu.

- 3. <u>Proclamación de la Palabra de Dios</u> (Otro miembro de la familia proclama la Palabra)
 - » Tomado del Evangelio según San Lucas (1, 26 38)

"El sexto mes envió Dios al ángel Gabriel a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen prometida a un hombre llamado José, de la familia de David; la virgen se llamaba María. Entró el ángel a donde estaba ella y le dijo: —Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.

Al oírlo, ella quedó desconcertada y se preguntaba qué clase de saludo era aquél. El ángel le dijo: —No temas, María, que gozas del favor de Dios. Mira, concebirás y darás a luz un hijo, a quien llamarás Jesús. Será grande, llevará el título de Hijo del Altísimo; el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, para que reine sobre la Casa de Jacob por siempre y su reino no tenga fin.

María respondió al ángel: — ¿Cómo sucederá eso si no convivo con un hombre? El ángel le respondió: —El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso, el consagrado que nazca llevará el título de Hijo de Dios. Mira, también tu pariente Isabel ha concebido en su vejez, y la que se consideraba estéril está ya de seis meses. Pues nada es imposible para Dios. Respondió María: —Yo soy la esclava del Señor: que se cumpla en mí tu palabra. El ángel la dejó y se fue". Palabra de Dios. Todos responden: Te alabamos, Señor.

- 4. <u>Compartir la Palabra</u> (Quien dirige el momento de oración, lee la primera pregunta, espera las repuestas de quienes están reunidos y luego hace la pregunta que sigue, con la metodología de la primera).
 - » Preguntas:
 - a. ¿Recuerdan la Navidad del año pasado? ¿Qué fue lo que más les gustó de esa Navidad?
 - b. ¿Puedes contar una alegría que hayas tenido con nosotros, tu familia, en esa Navidad?
 - c. ¿Cuál es tu compromiso para que nuestra familia te sienta y te vea alegre en esta Navidad del 2020?

- **5.** <u>Peticiones</u> (Quien dirige el momento de oración, invita para que cada uno haga, de forma espontánea, una petición a Jesús en esta Navidad. A cada Petición se responde: Mira a la llena de gracia y escúchanos, Jesús. Terminadas todas las peticiones se toman de la mano y oran en voz alta el Ave María y el Padre Nuestro).
- **6.** <u>Despedida</u> (Quien dirige el momento de oración, lo culmina con esta oración de bendición:

El Señor nos bendiga y nos guarde.

Tenga misericordia de nosotros.

Nos mantenga unidos y nos dé su paz.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén)

7. Todos se disponen, en la medida de sus posibilidades, a compartir un pan con refresco y a encender las velitas en los balcones o en sus portales. No olvidar colocar una buena música que los una y los haga sonreír y, por último, los cuidados pertinentes con las velas encendidas para evitar quemaduras e incendios.







